

1. Record Nr.	UNISA996234749903316
Titolo	Commentaria et lexica Graeca in papyris reperta (CLGP). Alexis - Anacreon // Guido Bastianini, Michael Haslam, Herwig Maehler, Franco Montanari, Cornelia Römer, Elena Esposito, Antonietta Porro, Marco Stroppa
Pubbl/distr/stampa	Berlin ; ; Boston : , : De Gruyter, , [2016] ©2016
ISBN	3-11-038591-0 3-11-036572-3
Descrizione fisica	1 online resource (180 p.)
Collana	Commentaria et lexica Graeca in papyris reperta (CLGP)
Altri autori (Persone)	StroppaMarco
Disciplina	481.7
Soggetti	Manuscripts, Greek (Papyri)
Lingua di pubblicazione	Italiano
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Includes index.
Nota di contenuto	Frontmatter -- Prefazione -- Criteri editoriali -- Curatori -- Revisori dei papiri -- Siglorum et compendiorum explicatio -- Conspectus librorum -- 1 - P.Oxy. XV 1801, col. II 22-27. Voce di lessico (Hesione, fr. 90 K.-A.) -- 1 - P.Oxy. XXII 2321. Note marginali -- 2 - P.Oxy. LIII 3695. Note marginali -- 3 - P.Oxy. LIV 3722. Commentario -- 4 (?) - P. Oxy. LXV 4454. Commentario ad Anacreonte (?) -- 5 - P.Ryl. I 35. Nota su Anacreonte -- INDEX PAPYRORUM -- INDEX TABULARUM -- INDICE I.1.2.2 -- TAB. I
Sommario/riassunto	Mit den Commentaria et Lexica Graeca in Papyris reperta wird der Fachwelt ein einzigartiges papyrologisches Sammelwerk vorgelegt. Die bisher verstreut publizierten, auf Papyrus erhaltenen Teile antiker griechischer Kommentare - d.h. der Hypomnemata und Randnotizen zu griechischen Autoren sowie der Glossare und Lexika - werden in diesem Lexikon alphabetisch zusammengeführt. Zu jedem im Lexikon erfassten Fragment erhält der Benutzer zunächst einen Überblick über Herkunft, Entstehungszeit und derzeitigen Aufbewahrungsort sowie über alle dazu bisher erschienenen Publikationen. Darauf folgen die Anmerkungen unter Auswertung aller vorliegenden Aspekte in der jeweiligen Landessprache des Kommentators. Das Werk wird von mehr

als 40 Wissenschaftlern aus verschiedenen europäischen und außereuropäischen Ländern erarbeitet. Im 2-Jahres-Rhythmus sind je ein bis zwei Lieferungen im Umfang von 250 - 300 Seiten vorgesehen. Das Gesamtwerk, das insgesamt etwa 15 Lieferungen umfassen soll, ist in vier Hauptteile gegliedert: Pars I: Commentaria et lexica in auctores; Pars II: Commentaria in adespota; Pars III: Lexica; Pars IV: Concordantiae et Indices. Bis jetzt noch nicht publizierte Papyri werden im Anhang reproduziert.

With the *Commentaria et Lexica Graeca in Papyris reperta*, a unique papyrological collection is being published. The otherwise scattered publications of pieces of ancient Greek commentary written on papyrus - i.e. the hypomnemata and notes on Greek authors, glossaries and lexica - are brought together in alphabetical order in this lexicon. In addition to the fragments the lexicon provides the user with details of their place and date of origin, current location and of all publications about them to date (see sample page overleaf). These are followed by commentaries taking into account all available material, written in the language of the respective commentator. This work has been compiled by more than 40 scholars from different European and non-European countries. One or two instalments of 250 to 300 pages each are to be published every two years. The entire work, which will amount to some 15 instalments, is divided into four main parts: I: *Commentaria et lexica in auctores*; Pars II: *Commentaria in adespota*; Pars III: *Lexica*; Pars IV: *Concordantiae et Indices*. Papyri not published yet are reproduced in the appendix. Not only papyrologists will find an immeasurable fund of source material here; the CLGP will be an essential source of information for every larger classical studies library because of the Greek authors it covers, from Aeschylus to Thucydides.
